



Extrema derecha española (VOX) se viste de verde para acabar con todo lo 'verde'

Description

Las propuestas del partido de ultraderecha son claras. Quieren acabar con todo lo que sea medianamente verde. El Pacto Verde Europeo, el Acuerdo de París, las directivas contra el Cambio climático, la ley del Mar Menor y un largo etc.

VOX se viste de verde para acabar con todo lo 'verde'. VOX es un partido netamente negacionista del Cambio Climático. De hecho, según ellos, lo primero que habría que derogar si llegasen el poder sería la Ley de Cambio Climático. Puesto que para ellos es una exageración de un fenómeno natural. De la que los científicos y los partidos de izquierda solo quieren sacar rédito.

Un invento, nada más

Lo de que en España, en pleno enero de 2023, estaban todos los almendros florecidos, dos meses antes de lo normal, seguramente lo achacarán a la Divina Providencia. Porque del Calentamiento Global no quieren ni oír hablar. De hecho, han calificado de 'normales' los eventos extremos que ha sufrido Europa y España. Porque eso de que llueva y se inunde medio continente es de 'toda la vida de Dios'.

En plan émulo del malogrado expresidente de los EEUU, Donald Trump, Abascal sueña con llegar al poder y pararles los pies a los exagerados del 'Cambio Climático'. Ya se imagina diciendo: España abandona el Acuerdo de París. Y en la misma línea: no contéis con España para la paparrucha esa del Pacto Verde Europeo.

Aunque sea el único que está en desacuerdo con todo ello. Puesto que los demás países del bloque de la Unión Europea, no solo están adheridos a estos pactos. Si no que ni siquiera se plantean abandonarlos. Pero la descarbonización y lo verde no van con la ultraderecha española.

Fuera la desinformación

Aparentemente, AEMET está siendo manipulada por los propagadores de bulos que nos quieren hacer creer lo del cambio climático. Así que VOX se propone acabar con ella. Y con todos los organismos y estructuras paralelas del estado, que apoyen o propaguen las normativas climáticas, elitistas y globales, que afectan a la prosperidad y el interés de los españoles.

Y si no queremos más carbón, porque reconocen que su manipulación un poco sí que ensucia (aunque sea las manos), ahí tenemos las centrales nucleares. Esas que no tienen ningún defecto ni provocan contaminaciones masivas por

radiación. Lo de Chernóbil y Fukushima seguro que es un bulo de los mismos desinformadores de siempre.

Además, están completamente en contra de la destrucción masiva de embalses que está llevando a cabo el actual gobierno (y que solo ellos ven). Quieren flexibilizar las duras normativas que ha impuesto Bruselas con el reglamento comunitario de saneamiento animal. Que más que evitar las zoonosis y proteger a la población está impidiendo el crecimiento económico del país, especialmente el impulsado por las macrogranjas.

Y la cereza de la tarta son los humedales. Unos sitios que los naturistas quieren guardar para los pájaros en detrimento de los españoles de ley. Por ello, junto con sus secuaces del PP, bregan para que en Doñana se legalice el robo de agua. Y pretenden no solo derogar la Ley del Mar Menor, sino que se vuelva a lo de antes. Con las plantaciones de lechuga y melones prácticamente a pie de playa. Que eso no contamina ni na.

Leer antes de votar

No es necesario que quien ha llegado hasta aquí se crea a pie juntillas el resumen que hemos hecho. Lo mejor es leer el programa de este partido que usa el verde como tapadera, al tiempo que combate con patriótico fervor las más mínimas medidas a favor de la naturaleza y la mitigación del cambio climático.

Es temible que esta gente llegue al gobierno. Es más, da miedo pensar que alcancen una mínima cuota de poder, que les permita imponer algunas de estas medidas tan fuera de este mundo (en pleno siglo XXI).

Porque además pueden llegar a acabar con muchos de los logros que a los colectivos minoritarios les ha costado tanto conseguir. Y ahí sí, que si no nos consumen las olas de calor, podrían hacerlo las llamas inquisidoras en nombre de SU verdad. VOX se viste de verde para acabar con todo lo 'verde'.

Fuente: El Maipo/ECOTICIAS

Date Created

Julio 2023